

# LASTENFAHRRAD STEHT IN ESENS ZUR KOSTENLOSEN AUSLEIHE BEREIT



Der Verein „Dein Deichrad“ will Mobilität anders denken und den Verkehr mehr auf das Fahrrad verlagern. Vor diesem Hintergrund hatten Knut Blancke, Thilo Thedinga und Wolfgang König die Idee, mit Hilfe des Sponsors Frank Glanert (Energ) dem Kindergarten „An der Mühle“ in Esens, vertreten durch Lisa-Verena Oltmanns, ein Lastenrad zur kostenlosen Ausleihe zur Verfügung zu stellen. Erste Buchungen liegen vor. Nach einer Testphase und entsprechender Nachfrage soll die Ausleihe in Esens über Sponsoren dauerhaft gesichert werden. BILD: KLAUS HÄNDEL